

résidences immobilier

L'office immobilier de marseille vous présente à la vente en exclusivité un appartement t4 de 70 m² avec vue sur la mer. Situation et contexte :situé au 10e étage de la résidence michelet de lattre, cet appartement offre un cadre de vie agréable, à proximité de la colline et du centre commercial valmante. Écoles et transports. Description intérieure :l'appartement en bon état propose un séjour spacieux, lumineux et climatisé avec accès à un balcon. La cuisine est équipé et comprend une loggia. Il dispose de deux chambres, dont une avec balcon, une salle d'eau récemment rénové, des toilettes ...

The marseille real estate office presents for sale exclusively a 70 m² t4 apartment with sea view. Location and context:located on the 10th floor of the michelet de lattre residence, this apartment offers a pleasant living environment, close to the hill and the valmante shopping center. Schools and transport. Interior description:the apartment in good condition offers a spacious, bright and air-conditioned living room with access to a balcony. The kitchen is equipped and includes a loggia. It has two bedrooms, one with a balcony, a recently renovated bathroom, a separate toilet, and a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





